

## Le guitariste de rue, Tom Simon, s'est éteint

Artiste tourmenté, il était bien connu des mélomanes de Lannion à Brest. Il avait notamment composé un album en prison.



*Tom Simon s'est éteint à l'âge de 27 ans. Il laisse un album, « Help myself », et un documentaire, « Tom d'ici et d'ailleurs », réalisé par Philippe Lubliner.*

| PHOTO : DR

Il était né à Djibouti en 1995. Devenu Tom Simon après son adoption, le jeune homme s'est éteint à l'âge de 27 ans, le 8 octobre. Même s'il n'a pas atteint la même notoriété, il rejoint la liste du club des 27, comme tant d'artistes qu'il admirait, de Brian Jones à Jimi Hendrix, Janis Joplin, Jim Morrison ou Amy Winehouse. « **Drôle de coïncidence** », soupirent tristement ses parents. Il était bien connu dans les rues de Lannion ou Brest où il traînait avec sa guitare.

### Un album écrit en prison

Attachant et torturé, le jeune homme a connu un parcours chaotique, qui lui avait valu une incarcération à la maison d'arrêt de Brest, puis au centre de détention de Rennes. Il y avait signé un album, mélange de soul, rap et reggae, reprenant comme nom d'artiste son patronyme originel, Ahmed Idris Hussein. Le réalisateur Philippe Lubliner lui avait consacré un documentaire.

Guitariste au grand talent, muni

d'une voix chaude et rocailleuse, Tom avait choisi la rue comme scène. À Brest, sa silhouette chaloupée et sa guitare ne passaient jamais inaperçues, des halles Saint-Martin à Saint-Louis, en passant par la place Guérin. « **Brest tremble déjà de son absence** », pleure Danielle, une de ses grandes amies avec qui il avait travaillé au Beaj Kafé.

Dans le Trégor aussi, Tom ne laissait jamais personne indifférent, malgré sa dualité. Lors d'une cérémonie d'adieu très émouvante, à l'église Saint-Yves de Lannion, de nombreux témoignages, recueillis par Lisa, amie d'enfance, ont confirmé l'amour qui entourait le jeune homme : « **L'histoire d'un talent aussi grand que son sourire** », « **Une grande gueule qui était aussi l'animateur préféré des enfants** ». Ou encore : « **Il arrivait à te bousculer, te réveiller de ta vie trop rangée et trop conforme** ». Et sa maman de conclure : « **Maintenant, on est sûr qu'il est en paix. Sa musique est un trésor qu'il nous laisse.** »